
Natale 2017 

Ecco Natale, un altr’anno è passato 

Ma il nostro circolo cos’ha combinato? 

Forse in politica si è candidato? 

Abbiamo i 5 stelle..del festival Filosofia 

E un Matteo  che tra Bunker e bambini 

Produce ben di più di Renzi e di  Salvini 

E poi, nell’annata dei Rossi vincenti 

(vedi Vasco e Valentino..) 

Si inserisce pure il nostro..president(i)..: 

Modena col record del concertone (260) 

E noi del Colibri col nostro “corsone”(130) 

Ma cosa sarebbe Cip senza Ciop? 

E il gatto senza la volpe? 

E Batman senza Robin? 

Noi abbiamo una vera bazza,  

siamo guidati da due cavalli di razza, 

uno è Gianni, non ne dubito, 

L’altro è Livio “santo subito” 

Passo ai 5 dell’Avemaria.. 

Anzi scusate..della Filosofia: 

una ragazza di mille idee fornita, 

 la concettuale Rapanà  Annarita, 

poi l’inossidabile Pieranna Gibertini 



che oltre ai mille click fa anche i dolcettini…; 

c’era pure Malagoli col bianco e nero 

a esporci con classe il suo pensiero 

e di stupirci non si stanca 

l’esoterica Federzoni Franca.. 

e poi della Claudia le solite geometrie 

per capirci meglio, amiche mie! 

C’erano anche di Tiziana i riflessi 

E pure Andrea i suoi bulloni ci ha messi, 

e come dimenticare Nicola Tassi 

che sta avanzando a grandi passi, 

e le immagini della Castelli,  

con quei colori molto belli 

e poi c’erano di Bursi alcune foto: 

 per chi non lo sapeva, ora è noto. 

Ora le coppe: 

la prima al solito Matteo 

ma dopo viene il gineceo: 

la Bergonzini multiforme  

che dei fotoreporter segue le orme 

e che dire della Laura Nora 

che quatta quatta i punti si divora.. 

Poi c’è il nostro Ludovico 

Che sottoespone con un sapore d’antico; 



vince Massimo Ravera 

con la sua foto fatta di sera  

e nel portfolio tu Bertelli 

i personggi ben li incaselli 

Ma un grande amico non abbiam dimenticato: 

Franco, col libro a lui dedicato, 

 prova magistrale di Paolo, fine dicitore, 

e di Gianni e Livio, insieme all’editore. 

2018:niente Olimpiadi, niente mondiale 

Ma c’è il Colibrì, meno male!!! 

Noi non siam l’esercito dei selfie, 

 noi facciam foto in carne ed ossa, 

COLIBRI’, ALLA RISCOSSA !!!!!!!!!!!!!!! 

 

                                  Claudia 


